

お知らせ



厚生委員長新任のあいさつ

中央開発(株)東北支店長

辻 光

平成7年は1月の阪神大震災そして3月の東京地下鉄サリン事件と早や今年の国内の10大ニュースの1・2位は決まったようです。更に遅々として進まぬ景気回復と円高続き。地質調査業への影響は直截的ではないにせよ何となく鬱積したものが晴れないこの頃ではないでしょうか。

又、この度前委員長の藤沢健二氏の本社帰任に伴ない後任として厚生委員長を仰せ付けられました。厚生委員会は、研修行事と親睦行事に大別できますが、前者については昨年元航空自衛隊松島基地副指令の方を講師にお招きし「大空のロマンと安全」のテーマで講演をしていただいたところ大変好評でしたので今年度も異業種の方の講演を企画したいと思います。後者については、ゴルフ、釣り、ボーリング等を通じ、会員相互の交誼親睦を深めていただくために企画するものです。日常業務や苦情の喧噪を忘れ大いに英気を養っていただきたいものです。

いずれにせよ当委員会は各行事に会員各位の御参加がなければ成り立たないわけで今後共ご協力とご鞭撻をお願い致します。

ところで、あんなアバウトなヤツが委員長になると予算は超過するは、何や彼やと騒々しくなるだけだぞ、という声もあるやに聞き及びます。小生がアバウト人間であることは否定致しませんが、伝統ある厚生委員会のメンバーの皆さんは永年ご苦労されているベテランの方々ばかりですので、新任の委員長など大木にセミがとまっているようなものがありますことを付言させていただきご挨拶とさせていただきます。